



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Jeudi dernier nous nous sommes intéressés aux modes et appareillages de capture pour finalement nous demander si, de la chasse à la conservation en passant par le tourisme, être rendu captif ne voulait pas d'abord dire être pris dans le rêve de quelqu'un d'autre.

Jeudi prochain, le 6 avril à 11h30 en FSS11003, le HAL reçoit **Martina Schlünder**. Depuis 2015, Martina est chercheure récipiendaire de la bourse Marie Curie (financée par la Commission Européenne) à l'Institut d'Études Féministes et du Genre à l'Université de Toronto. Ses recherches actuelles portent sur l'histoire et la biopolitique des sciences reproductives (incluant les non-humains) au 20e siècle.

Martina est aussi affiliée au Max Planck Institutes pour l'Histoire des Sciences dans un groupe de recherche sur l'histoire post / coloniale de l'urbanisme.

Elle a été chercheure invitée au département d'Études Sociales en Médecine de l'Université McGill, où elle s'est intéressée aux relations interspèces en biomédecine, et plus particulièrement à l'histoire d'expérimentations animales.

Jeudi prochain, Martina viendra nous parler d'un projet de recherche collaboratif portant sur les écologies animales à l'aéroport de Francfort.

Sa présentation explorera plus précisément deux interfaces qui ont permis à l'aéroport de faire coexister la nature et la technologie au cours de ces deux dernières décennies: le fameux "animal lounge" du plus important terminal en Europe à ce jour, et deuxièmement, l'écosystème de l'aéroport de Frankfurt en tant que tel.

Le titre de sa présentation est **Animal Lounges: Launching Nature into the History of Airports**.

Au plaisir de vous retrouver jeudi prochain!

Dear Humanimaliens,

Last Thursday we discussed modes and apparatuses of capture to eventually ask ourselves if, from hunting to conservation and tourism, being held captive meant first and foremost being abducted in the dream of someone else.

Next Thursday, April 6th at 11h30 in FSS11003, HAL will host **Martina Schlünder**, who is a MD/PhD (with a doctorate in the history of medicine and science, Charité-Berlin). Martina is a Marie Curie Fellow at the Women and Gender Studies Institute at University of Toronto (funded by the European Commission). She is currently researching the history and biopolitics of the reproductive sciences (including non-humans) in the long 20th century.

Martina is also an affiliated researcher at Max Planck Institute for the History of Science (Berlin) in a working group on the history of post / colonial planning.

She has been a visiting fellow at the Department for Social Studies of Medicine at McGill University, Montréal investigating interspecies relationships in biomedicine, esp. the history of experimental animals in surgical research. In a collaborative project she is researching animal ecologies at Frankfurt airport.

Her coming talk will explore how nature disturbs airports in multiple ways while also being an integral part of their modus operandi. Looking more specifically at two interfaces that have allowed the airport of Frankfurt to manage the coexistence of nature and technology for the last decades: the so called 'animal lounge', the biggest animal terminal in Europe (so far), and secondly the ecosystem of Frankfurt Airport itself.

The title of her presentation is **Animal Lounges: Launching Nature into the History of Airports**.

We look forward to seeing you Thursday!